

REPLAY

みなさま、こんにちは。

すでに、当院美人広報担当からも潜入報告しておりましたが（笑）、6月3日～4日は、ABSまつり2017へ出店し、里親の普及啓発活動を行ってまいりました。



2日間ともあいにくの雨でした（涙）これも普段の私の行いが招いた！？ものですが…室内で行えたためパネルは無事に見てもらうことができました(^_-)-☆



また、赤十字関連の制服試着コーナーを開設し、多くの子どもたちが試着し、写真撮影をしていただきました。教護服とお医者さん用の白衣は人気絶大で、「将来仲間になって、一緒に困っている人たちを助けようね」と声を掛けるなど、青田刈りに成功いたしました(^_^)



今回は、里親担当だけでなく職員（保育士、看護師など）も参加し、大活躍。優しく丁寧に、かつ面白い話で子どもたちを飽きさせずに、手作り玩具（コマ）を制作してくれました。



その間に、親御さんに里親に関する説明や、アンケートを書いてもらいました。これもチームワークがなせる業で、改めて乳児院で子どもたち守ってくれている職員、広報活動に参加してくれた職員、そして、お休みの中応援に駆けつけてくれた職員に感謝します＼(´o`)／
この活動で、一人でも多くの方に興味・関心を持っていただき、里親登録していただけると嬉しいです。

里親支援専門相談員 京極